

さあ、夏休みですね。皆さん1学期はどのように過ごせましたか。今年は35日間の夏休みです。勉強や部活動を頑張ることや、いろんなことにチャレンジもできると思います。三者懇談の内容等を振り返り、2学期に向けて準備もしてください。充実した夏休みになるように計画を立てて、過ごしてください。保護者の皆様も夏休みの過ごし方についてアドバイスをお願いします。夏休み中に行われます県総合体育大会やコンクールの予定は以下のようになっています。皆さんの健闘を期待しています。

| | | |
|----------|-----------------|---------------------|
| 野球 | 7/17～31 | 県下各会場 |
| バレーボール | 7/24～28 | 県下各会場 |
| バスケットボール | 7/10～26 | 県下各会場 |
| 卓球 | 7/26、28、29 | ジェイテクトアリーナ奈良、金魚スクエア |
| ソフトテニス | 7/18～23、28 | 明日香庭球場 |
| 剣道 | 7/27、28 | ジェイテクトアリーナ奈良他 |
| 陸上競技 | 7/23～25 | ロートフィールド奈良 |
| サッカー | 7/21～30 | 県下各会場 |
| 水泳競技 | 7/25、26 | スイムピア奈良 |
| 吹奏楽 | 8/2、3 | 橿原文化会館 |
| 合唱 | 8/11、8/18 (NHK) | さざんかホール |

キャリア教育の一環として、香芝高校の先生による「出前授業」を7月8日(金)、3年生対象に行いました。今年は、国語、地歴公民、数学、理科・科学、英語、表現探求の6教科担当の先生方が来校され、学期末の忙しい中にもかかわらず授業を行っていただきました。3年生の皆さんもいつもとは少し勝手が違って戸惑う場面も見られましたが、高校の先生の授業を受けられる貴重な機会になりました。香芝高校は生徒の出身中学校別では香芝東中の生徒が一番多く、現在3学年に65名の先輩が在籍しています。「身近な高校」として進路選択の参考になればと思っています。



今年は梅雨明けが早く、同時に猛暑が来て、期末テストの頃は先の先どうなるかと思いました。この夏も熱中症には十分気をつけてください。各部活動とも暑い中、よく頑張ってくれています。週末の土日は練習試合や実践練習が行われています。7月10日(日)には第36回のフレンドシップコンサートが大和高田市のさざんかホールで行われ、私も聴かせてもらいました。本校合唱部、吹奏楽部が参加し、香芝市内の中学校とともに合唱や演奏を披露してくれました。合唱部、吹奏楽部とも夏休みに県のコンクール大会が行われます。日頃、校舎に響いている合唱や演奏に自信を持って、精一杯頑張ってください。期末テスト最終日には暑い中、五位堂小学校のあじさいコンサートにも参加してくれ、小学生も喜んでいました。



7月7日の七夕にあわせて、本校校区の真美ヶ丘東幼稚園の園児の皆さんが、願い事を書いた笹をもってくれました。短冊には「中学生のお兄さん、お姉さんが幸せにすごせますように」と書いてくれていました。これからも安全で楽しい学校生活を送りたいですね。園児の皆さんありがとうございました。



(前回から続きです) 洞川中学校にソフトテニス部を作ってもらい活動しましたが、うまくいきませんでした。理由はたくさんありますが、一言で言えば私の読みが甘かった、計画性がなかったということです。その後、私は女子全員の卓球部を指導することになりました。卓球部を指導するのは初めてでしたが、やるからには勝ちたい、勝たせたいと頑張り、2年目には吉野郡内で勝てるようになってきました。さらに翌年は県大会でベスト4に入り、5年目に県で優勝するまでになりました。赴任して紆余曲折、色々なことがありましたが、子どもたちや先生方、保護者、地域の方に支えてもらい成果を残すことができました。全校生徒29名の山の学校で「やればできる」という事を、実感できたことが私の教員生活の原点になりました。

(生徒数が減少し、その後洞川中学校は統合されてしまいました。) 東風(こち)、次回に続く